



Fellahwohnungen bei Kairo.

Zweites Kapitel. Auf dem Meere.

In den Straßen von Kairo. — Eselungen. — Das Reischiff. — Der Dajalich. — Die Reise. — Feuer auf dem Schiffe. — Peter auf der Pulverkiste. — Neu geschlossene Freundschaft. — Steuermann und Naïs. — Der Geiß. — Erzählung des Doktors.

Leute, welche im Orient zu reisen pflegen, haben selbst für die größte Reise nur eine kurze Zeit der Vorbereitung nöthig. Daher schien sogar die Woche, in welcher wir auf das arabische Schiff zu warten hatten, das uns nach Massaua bringen sollte, sehr langsam zu verstreichen. Endlich war auch sie abgelaufen und nachdem der Doktor, Peter und ich uns eines Morgens eine sogenannte egyptische Droschke gemietet hatten — das heißt einen Esel und einen Eselungen — schlichen wir durch die für